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Anfrage: 

Frau Kuske 

fragt nach, wer die Fußwege in Staßfurt kontrolliert, da viele Fußwege in einem sehr 
desolaten Zustand sind. 

Des Weiteren möchte sie wissen, wie es mit der Charlottenstraße weitergeht. 

 

 
 
 
Beantwortung: 

Die Kontrolle der Gehwege erfolgt vom Bereich Straßenbau des Fachdienstes 
Stadtsanierung und Bauen. Darüber hinaus sind auch die Mitarbeiter des 
Stadtpflegebetriebes auf Grund der bestehenden Zielvereinbarung zwischen dem 
Oberbürgermeister der Stadt und der Eigenbetriebsleiterin angehalten, eigenständig 
Gefahrenstellen und bauliche Schäden im öffentlichen Verkehrsraum zu beseitigen. 
Festgestellte Schäden werden dann durch den Stadtpflegebetrieb beseitigt.  

Der grundhafte Ausbau der Charlottenstraße ist nach mehrmaligen Verschiebungen 
leider nicht mehr im Förderprogramm des Landes enthalten und kann deshalb zurzeit 
nicht in den Haushaltsplan der Stadt aufgenommen werden.   

 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


